



BOLETÍN DE PRENSA 050

Marzo 24 de 2011

Entrega oficial de 8 mejoramientos de vivienda en el municipio de La Estrella

La Alcaldía de La Estrella a través de La Oficina Técnica de Vivienda en convenio con la fundación Constructores al Rescate, dentro del programa “Construcción en Sitio Propio” ha realizado la entrega oficial de 8 mejoramientos de viviendas en diferentes sectores del municipio de La Estrella.

Cada vivienda fue adecuada con las necesidades correspondientes, entre ellas instalación de baños, adecuación de cocina con mesón en cerámica y pozuelo en acero inoxidable, demolición de muros en adobe macizo, construcción de vigas, instalación de cubierta, teja de barro, instalación eléctrica e hidrosanitaria, estuco y pintura.

La entrega oficial la realizó el Alcalde municipal, doctor Lisardo Acevedo Ortiz y La Coordinadora de La Oficina Técnica de Vivienda, doctora Alba Lucía Londoño a las siguientes personas, representantes de las familias beneficiarias:

María Cecilia Zapata (sector de Ancón La Playita)
Juan José Higueta (sector La Montañita (La Tablaza)
Adriana María Echeverri Mejía (sector Tierra Amarilla)
Víctor Raúl Usma (Sector Calle Quinta)
John Albeiro Jaramillo (Sector Caquetá)
Rafael Venegas Balbín (Sector Ferrería)
Marco Julio Cesar Bolívar (Sector Caquetá)
Bernarda Lucia Arango Ramírez (Sector Caquetá)

Estas obras se realizan con el fin de mejorar la calidad de vida de los siderenses.

Más Información: 309 62 37 Ext.131 (Oficina Técnica de Vivienda)

Elaboró: Jheidy Suárez